Fecha 19/10/2024 Vpe: Vpe pág:

\$609.761 Vpe portada: \$1.591.520

Tirada: \$1.591.520 Difusión: Ocupación:

Audiencia:

46.615 11.200 11.200

38,31%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD

Buscan reducir delitos en el parque Nonguén

Carabineros apoya en patrullajes a funcionarios de Conaf, para evitar robo de madera y posibles incendios intencionales.

J. Pablo Fariña López cronica@estrellaconce

on el objetivo de prevenir la comisión de delitos en el Parque Nacional Nonguén, semanalmente fun-cionarios Carabineros con apoyo de Conaf realizan patrullajes en distintos puntos para asegurar la seguridad del entorno.

Dentro de las principales problemáticas que afectan al lugar, que cuenta con una extensión de más de 3 mil hectáreas, se encuentra el robo de madera, incendios intencionales y daños en la flora v fauna.

Rodrigo Jara, director regional de Conaf comentó que "estos patrullajes los estamos realizando desde marzo, principalmente con personal propio como fiscalizadores y guarda parques sumado a Carabineros, para prevenir que ocurran ilícitos que puedan afectar la fauna y vegetación, al igual que otras situaciones asociadas o principios que in-



CARABINEROS DEL OS5 JUNTO A FUNCIONARIOS DE CONAF REALIZANDO RONDAS POR EL PARQUE.

comunas colindan con el parque y corresponden a Conce, Hualqui y Chiguayante.

cendio que puedan perjudicar el entorno".

Los patrullajes son realizados por personal de Conaf y en estos operativos especiales son apoyados por funcionarios del Departamento del Medio Ambiente de Carabineros OS5, unidad especializada en esta temática.

Agregó que "los focos de atención están orientados en áreas críticas, límites del parque y caminos

hectáreas es la superficie que abarca el Parque Nacional Nonguén.

públicos donde podría existir tránsito de personas realizando ilícitos".

"Es fundamental el apoyo que nos brindó el general César Bobadilla (iefe de la Octava Zona de Carabineros) con la conformación de esta patrulla forestal del OS5, que se estableció por los incendios en el verano. Están permanente colaborando con los patrullajes que realizamos todas las semanas del

año v se recorren caminos que son alejados. No hemos tenido siniestros ni robo de madera", explicó la autoridad.

MÁS VISITANTES

Con la primavera y el aumento de las temperaturas muchas familias seguramente acudirán al Parque Nonguén.

De un posible reforzamiento y cuidados, el director de Conaf apuntó que "se acerca la época estival v vamos a mantener este trabajo, incluso si es necesario aumentaremos los días a la semana de los patrullajes. En general el público entiendo el concepto de protección y son muy respetuosos del entorno".0